
平成２８年度第２回沖縄県がん診療連携協議会・研修部会議事要旨 
 
 

 
[日 時] 平成２８年９月２０日（火） １６：０８～１７：０１ 
[場 所] 琉球大学医学部附属病院 がんセンター 

[参 加 者] １０名：喜舎場 朝雄（中部病院） 

吉澤 龍太（那覇市立病院） 

金城 孝郎（那覇市立病院） 

         小渡 清江（琉大病院） 

青山 信和（琉大病院） 

池間 龍也（宮古病院）（Skype） 

仲真 良重（会営薬局うえはら） 

         我如古 春美（北部地区医師会病院） 

         山城 篤（那覇市立病院） 

         増田 昌人（琉大病院がんセンター） 

[欠 席 者]  ３名：宮国 孝男（那覇市立病院） 

尾崎 信弘（八重山病院） 

伊藤 昌徳（ｴﾑｽﾘｰﾏｰｹﾃｨﾝｸﾞ株式会社） 

[陪 席 者]  １名：山口 元子（琉大病院がんセンター） 

 
報告事項 
１．平成２８年度第１回沖縄県がん診療連携協議会・研修部会議事要旨について 
 資料１に基づき、第１回研修部会議事要旨が承認された。 
 
２．研修会報告 
 資料２～５に基づき、喜舎場部会長より終了した研修会の報告があった。 
 
３．研修会の案内 
 資料６に基づき、県立宮古病院で開催される研修会の案内があった。 
 
 
協議事項 
１．部会再編について 
 資料７（当日資料）に基づき増田委員より、沖縄県がん診療連携協議会と部会の成り立ち、

役割とこれまでの経緯について説明があり、研修部会の担ってきた分野はある程度軌道に乗っ

たので今年度で終了してもよいか提案があった。喜舎場部会長より、提案について次回の部会

までに所属施設の意見をまとめて欲しいとの意見があった。金城委員より新しい部会を提案し

てもよいかとの質問があり、増田委員より、部会、幹事会、協議会での決議が必要との説明が

あった。金城委員より、２０１７年１月開催の幹事会までに案をまとめて提案したいとの意見

があった。増田委員より、学会が主導して活動している分野は部会として活動しなくてもよい

のではないか、また拠点病院の連携や沖縄県全体を巻き込んだ活動という点も意識して頂きた

いとの意見があった。 
 
２．研修会の人材バンク（講演者リスト）の改定について 
 資料８に基づき、研修会の人材バンク（講演者リスト）の改定を行ったことが事務局よ

り報告された。改善点の提案などあったらメールで意見を述べることになった。 
 
３．次回の部会開催日程について 
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 次回の研修部会は１２月５日（月）開催となった。 
 
４．その他 
 増田委員より、大腸がんプロジェクトについて説明があった。青山委員より、「放射線治療

セミナー」について研修部会に共催して頂きたいとの提案があり、承認された。 




